

Comunicado comité de empresaria

buenas tardes y muchas gracias por estar aquí, os vamos a necesitar.

Estamos aquí de nuevo por ellos, por sus mentiras, por sus presiones y por su falta de respeto con la plantilla de Aguilar y por tanto con su pueblo.

Nos vendieron inversiones millonarias, empleo de calidad y estabilidad laboral, firmamos un plan con coacciones de despidos masivos, una situación de quiebra absoluta, al borde del concurso de acreedores y con suspensión de pagos en la practica.

recordemos que pagaban tarde, mal o ni pagaban.

una multinacional enorme que necesitaba de nuestro esfuerzo de nuestro sacrificio y nos presionó muchísimo para poder sacar los puestos de trabajo adelante, lo hicimos con un acuerdo que volveríamos a firmar.

De aquel acuerdo, salieron compromisos por ambas partes, solo hemos cumplidos los obreros, solo ha salido adelante aquello que dependía de nosotros.

Por su parte solo hemos recibido promesas incumplidas y una congelación salarial que ellos, no tienen, ELLOS SE ESTAN FORRANDO,

Los datos son claros 34% más de beneficios de los presupuestados, objetivos millonarios entre los directivos, venden más , fabrican más y pagan menos a los trabajadores. Tenemos miedo de que vuelvan a dejarnos en la estacada, es el momento de apretar, de decir basta a sus abusos y reclamar lo que nos hemos ganado con creces.

No son más que miserables que juegan con nuestro trabajo y el futuro de nuestras familias

Aguilar necesita empleo de calidad, necesita futuro y pedimos a nuestro pueblo que nos ayude y nos vuelva a arropar para garantizar el empleo de la comarca.

Pedimos lo que es nuestro, lo que nos hemos ganado y tenemos claro que si nos ayudáis, lo vamos a conseguir.

Siempre hemos sido pacientes y hemos tendido la mano a la negociación, ahora estamos en disposición de exigir, dos cosas bien claras. INVERSION Y SALARIO.

40 horas encerrados y sin son 400 no pasa nada, somos conscientes que nos toca pelear por vosotros y por nosotros y lo vamos a hacer

Este comité ha sabido sobreponerse a todas las adversidades posibles, y esta no va a ser menos. Unidad y trabajo han sido y van a ser nuestros pilares, os pedimos de nuevo la confianza que siempre habéis depositado en nosotros.

A la plantilla, un nuevo esfuerzo y van 1000 y al pueblo os pedimos apoyo, ayuda por lo nuestro, por el presente y el futuro de la clase obrera de este pueblo y su comarca.

Como nos ayudasteis con fontaneda, como volvisteis a hacerlo hace 2 años y ahora una vez más.

OS ESPERAMOS EL 1 DE MAYO en la plaza iremos a la subdelegación del gobierno, a la junta al congreso a donde sea necesario

Nos jugamos el futuro de la comarca, nos jugamos huir de la precariedad y poder tener un salario digno, un salario que nos permita vivir y un futuro como empresa que pueda dar estabilidad tanto a las casi 400 personas que comemos de aquí como a todo el pueblo de Aguilar.

Vamos a seguir hasta que consigamos, lo que es nuestro, una garantía de futuro y de salario digno.

No nos van a flaquear las fuerzas ni vamos a dar ningún paso atrás.

Son tan irresponsables que nos van a hacer ir a la huelga, van a hacer demostrar a la plantilla que vamos a por todas y que esta es la mejor oportunidad de recuperar lo que hemos perdido y de conseguir las inversiones que Aguilar se merece.

OS PEDIMOS QUE NOS ACOMPAÑEIS EL DIA DE HUELGA EN LA PUERTA DE LA FABRICA. DIA 14, 16 21 Y 23 POR FAVOR, ACOMPAÑARNOS TODOS

Muchas gracias por confiar en nosotros y mucha fuerza que vienen curvas y vamos a poder con ellos.

UNION, TRABAJO, COMPROMISO Y A POR ELLOS

Y QUE VIVA LA LUCHA DE LA CLASE OBRERA